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平　成　24　年　度
市長　と　語る会

市長と語る会も２年
目となり、昨年より市
長さんの答えが的確で
良かったです。行政に
ついて素人が質問する
ので、突拍子もない質
問や意見もありますが、
まちを良くしていこう
と思う気持ちは皆が思
っていることであり、
今後の市政に生かして
いただけたらと思いま
す。　（60代・性別不明）

財政が厳しいかもし
れないですが、10年、
20年先を見据えた市
政を考えてください。
「厳しい厳しい」と言っ
ている間に子どもたち
は成長してしまいます。
子どもたちが健全に成
長できる環境、子ども
たちがいつまでも住み
たいと思えるまちをつ
くっていってください。
（30代・女性）

男女問わず、もっと
幅広い年代が参加でき
るように児童館の行事
やPTA会などに合わせ
て実施するなど、時間
や場所を検討すると良
いと思います。若者の
力が町を元気にするの
ではないでしょうか。
（40代・女性）

各種団体の役員の方の参
加が多く一般市民が少ない
ため、会を続けていく必要
はないと思います。内容も
要望が多く、自治会を通じ
て要望をすれば済むことで
す。　（50代・男性）

地域が抱える問題など再
認識できた。土岐市に住ん
でいてもこういう会に参加
しないと問題が見えてこな
い。PRして参加者を増や
すべき。　（60代・男性）

市政に関するさまざまなご意見やご要望について
市長と直接対話する　「市長と語る会」　を、10月17日
から11月14日にかけて各町で開催し、315人の参
加がありました。

市長と語る会の説明資料、議事録やアンケート結
果の詳細は、市ホームページ　＞　市政情報　＞　市長と
語る会からご覧になれます。
総合政策課（内線212）

企業誘致の状況について
意見　〉〉　土岐市の工業団地の進出状況はどうなっているのか？
市長　〉〉　現在企業誘致を行っている工業団地は市内に３つあります。
土岐プラズマ・リサーチパーク（土岐ヶ丘）は８区画中６区画、
土岐アクアシルヴァ（泉北団地北）は11区画中９区画、土岐南
テクノヒルズ（下石町）は４区画中３区画について売却が進んで
います。今後もさらに企業誘致を進めていきます。

通学路の安全確保について
意見　〉〉　車道と歩道の区別ができていない所が多いので、児童・生
徒が安全に通学できるよう道路整備をお願いしたい。
市長　〉〉　通学路で対応が必要な箇所については、整備を進めていき
たいと考えています。しかし、歩道を設置するのは物理的にも困
難ですので、カラー舗装などで対応していきたいと思います。

ごみの有料化について
意見　〉〉　近隣市はごみ処理を有料化しており、（安い土岐市のごみ
袋を使って）市外からごみを持ち込む人がいると聞く。また、将
来的な市政運営を考え、ごみ処理を有料化してはどうか？
市長　〉〉　ごみ処理料金については、検討課題であると認識していま
す。市民の中には、有料化しても良いという方がいる一方、安い
ほうが良いという方もいるため、自治会や市民の皆さんの意見を
伺いながら進めていきたいと考えています。

参加者の声

意見と回答 ［アンケート結果（抜粋）※］

参加者の性別

参加者の年齢

参加者の感想

女性
9.7%

不明
8.8%

非常に
良かった
16.1%

良かった
55.8%

普通
16.6%

30　―　40代　8.3%
不明　1.4%

50代
27.2%

60代
49.8%

70歳以上
12.4%

良くなかった
0.9%

あまり
良くなかった
5.1%

10　―　20代　1.0%

男性
81.6%

不明　5.5%

※　四捨五入をしているため、合計が100％にならないことがあります。
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